

UBICACIÓN ANUNCIO DE AUDIENCIA PÚBLICA

COMENTARIO SOBRE LA UBICACIÓN DE LA CARRETERA VAN BUREN NORTE PROYECTO DE AMPLIACIÓN (UPC 118643)

EVENTO:

**Cafetería de la escuela primaria Henderson
3799 Waterway Drive, Montclair, VA 22025
Jueves 14 de marzo, 17:30 horas. - 8:00 pm.**

El Departamento de Transporte del Condado de Prince William (PWCDOT) llevará a cabo una encuesta pública de ubicación audiencia para el Proyecto de Ampliación de Van Buren Road North en la **Escuela Primaria Henderson Cafetería 3799 Waterway Drive, Montclair, VA 22025, de 5:30 p.m. a 8:00 p.m. el Jueves, 14 de Marzo de 2024.** Representantes y personal de diseño del condado de Prince William estarán presentes para discutir el la ubicación del proyecto, para responder sus preguntas y recibir comentarios sobre el proyecto propuesto.

El propósito de la audiencia pública de ubicación es garantizar que el público tenga la oportunidad de ambos revisan y discuten las mejoras propuestas y los posibles impactos en las propiedades circundantes. Esta audiencia también brindará la oportunidad de recibir comentarios del público sobre la ubicación actual de este proyecto de mejora. Los planos conceptuales del proyecto propuesto y los documentos ambientales serán disponible para revisión en la audiencia pública o en el Departamento de Transporte del Condado de Prince William oficinas en 5 County Complex Court, Prince William, VA 22192. Diseño preliminar del proyecto, propiedad información de impacto, información de derecho de vía y el borrador de la evaluación ambiental (EA) para el proyecto propuesto estará disponible para revisión y comentarios un mínimo de 15 días antes de la audiencia Pública en el Lugar, durante la audiencia y 15 días después de la Audiencia Pública en el lugar en la dirección listados arriba.

El condado de Prince William está evaluando diseños potenciales para extender Van Buren Road desde la Ruta 234 para aproximadamente 2.5 millas hasta la conexión existente en Cardinal Drive de acuerdo con el Acuerdo Revisado (2017) Plan Integral del Condado de Prince William (PWCCP) y Revisado (2016) En todo el condado Plan de Transporte (CTP). El proyecto construiría una vía colectora urbana dividida de cuatro carriles. Se incluiría la construcción de un camino de uso compartido de 10 pies de ancho y una acera de 5 pies de ancho para brindar alternativas de transporte.

Este proyecto recibió la aprobación de la NVTA para financiar la fase de diseño de ingeniería preliminar del proyecto. Según el programa de seis años NVTA FY2022-2027. Además, el proyecto fue incluido recientemente en ambos la Junta de Planificación del Transporte de la Región de la Capital Nacional para el año fiscal 2021-2024 Mejora del transporte Programa (TIP) y Programa de Mejora del Transporte Estatal (STIP). La financiación federal se prevé que se utilizará para este proyecto. Como resultado, este proyecto seguirá el procedimiento federal requisitos, que incluyen la adhesión al proceso de la Ley de Política Ambiental Nacional (NEPA).

De acuerdo con la Ley de Política Ambiental Nacional (NEPA), una Evaluación Ambiental (EA) se ha preparado un documento para evaluar los efectos potenciales del proyecto sobre los recursos ambientales y determinar si existen impactos ambientales significativos. De acuerdo con el Registro Histórico Nacional Ley de Preservación, Sección 106 y 36 CFR 800, información sobre los efectos potenciales de las mejoras propuestas en propiedades históricas se incluyen en la EA.

El público también puede revisar la información del proyecto y los planes de la audiencia pública de diseño de ubicación en el sitio web. Sitio web del Departamento de Transporte del Condado de Prince William en:

<https://www.pwcva.gov/department/transportation/current-road-projects>

La fecha límite para enviar comentarios es el 29 de Marzo de 2024. El público puede proporcionar comentarios a través de lo siguiente métodos:

- Comentarios escritos u orales en persona en la Audiencia Pública del Lugar
- Por correo al Gerente de Proyecto: Sra. Sherry Djouharian del Departamento de Educación del Condado de Prince William Oficina de Transporte (Tribunal del Complejo 5 del Condado, suite 290, Prince William, VA 22192)
- Por correo electrónico a la Gerente de Proyecto: Sra. Sherry Djouharian en sdjouharian@pwcgov.org (por favor referencia “Proyecto de ampliación de Van Buren Road North” en el título del asunto).

El condado de Prince William garantiza la no discriminación y la igualdad en el empleo en todos los programas y actividades en de acuerdo con el Título VI y el Título VII de la Ley de Derechos Civiles de 1964. Para obtener más información, llame al 703- 792-4228 o RDD 703-792-5223.

Accesibilidad a Personas con Discapacidad: La Audiencia Pública de Ubicación se lleva a cabo en un establecimiento público accesible para personas con discapacidades. Si necesita más información o asistencia especial para personas con discapacidades o dominio limitado del inglés, comuníquese con la Sra. Sherry Djourharian al (703) 792-6822 o al sdjouharian@pwcgov.org a más tardar el 7 de Marzo de 2024.